

Mettre fin aux mauvaises habitudes

Carpentras
Neuille

La belle invincibilité de Neuville va-t-elle résister au déplacement à Carpentras ? Voilà près de dix ans que le MBCN ne s'est pas imposé sur le terrain de l'équipe emmenée par l'insaisissable Jason Nuzzo. Une époque où Bertrand Delavault était encore joueur. « Cela serait vraiment bien de réussir à ne pas tomber dans le piège là-bas », reconnaît-il.

Pour ramener un résultat positif du Vaucluse, l'entraîneur neuvillois compte s'appuyer sur le bel état d'esprit ayant permis aux siens de remporter face à Camaret (10-2), samedi dernier, une cinquième victoire consécutive, la septième toutes compétitions confondues. « On ne les a pas pris de haut en se disant qu'on les avait battus deux fois en Coupe. Au final, on a bien serré la défense pour leur laisser peu d'occasions et on a marqué rapidement. C'était un match très bien négocié car nous avons



Wallace Nicolleau et les Neuvilleois souhaitent préserver leur invincibilité à Carpentras. (Photo d'archives cor., Alain Blais)

fait preuve d'agressivité et d'envie dès le départ. »

Il faut désormais enchaîner chez une autre formation de haut de tableau, au style proche de celui de Camaret. « C'est une équipe qui aime développer du jeu. Elle possède des joueurs habiles devant le but comme Jason Nuzzo ou Romain Flandin qui ont été dans le groupe de l'équipe de France », souligne Bertrand Delavault avant de pointer la difficulté la plus importante à surmonter pour les siens lors de

ce déplacement. « Nous sommes moins à l'aise sur son terrain où elle joue très bien. Il faudra bien le jauger à l'échauffement et être très sérieux techniquement. »

D'autant plus que cette saison, Carpentras s'est toujours imposé sur son terrain, ses deux défaites ayant eu lieu à Camaret (1-2), le 15 avril, et chez le champion, Troyes (2-4), il y a deux semaines. Un Suma que le MBCN recevra la semaine suivante mais auquel le coach neuvillois ne veut pas encore pen-

ser. « L'objectif est de gagner à Carpentras, la préparation de Troyes sera davantage mentale que sur le terrain. » Réaliser un exploit à Carpentras permettrait de se mettre dans les meilleures dispositions pour cela.

Le mois de juin est décidément celui des chocs, puisque Neuvilleois et Vaclusiens se retrouveront de nouveau dans le Poitou le 24 juin en demi-finale aller de Coupe de France, tandis que le retour est programmé le 15 juillet. Que ce soit en championnat ou en Coupe, s'imposer à Carpentras semble indispensable dans la quête de titres. « Il va falloir avoir un mental de guerriers », conclut le coach.

Nicolas Albert

Carpentras (3^e, 14 pts, 3v, 2d) -
Neuille (1^{er}, 20 pts, 5v, 0d)
Samedi à 19 h.

Neuille : Mirebeau, Louis (gardiens), Magnin, Compain, Farré, W. Nicolleau, K. Nicolleau, Chopin, Neveux, Sciare.